



Un premier Championnat scolaire départemental d'Échecs pour les élèves de Fabre !

publié le 01/02/2023

Descriptif :

Cinq joueurs du club d'échecs du collège Fabre ont pu participer à un championnat départemental, organisé à Saint-Germain-de-Marencennes, pour des collégiens et des primaires. L'expérience de ces rencontres au cours de cinq rondes les a enchantés !

Ce mercredi 25 janvier 2023, cinq élèves du club d'échecs du collège Fabre d'Eglantine ont participé au championnat départemental d'échecs qui se déroulait à la salle des fêtes de Saint-Germain-de-Marencennes. Une soixantaine de jeunes joueurs de différents collèges (Missy, Fromentin, Hélène de Fonseca, Jeanne d'Arc, Fabre d'Eglantine) et d'écoles primaires se sont affrontés au cours de cinq rondes de 15 minutes chacune, sous la surveillance d'arbitres expérimentés dont Sreten Ljutovac, arbitre professionnel et formateur auprès de jeunes, et Jean-Pierre Bernard, président du club d'échecs de la Rochelle.

Jaedyn Keita (6A), Gabriel Hébert-Desgraves (5B), Garnik Sargsyan (5G), Martin Bourguine (3A) et Roméo Ménard (3A), sous le regard encourageant de Michel Bonnifait qui assure la formation des joueurs du club de Fabre, ont pu se mesurer à des adversaires parfois chevronnés, et expérimenter pleinement des parties d'échecs en temps limité. Nous les félicitons tous les cinq pour leur engagement et pour leur bonne humeur. Ils sont revenus avec des médailles et un beau classement dans ce premier championnat, dont une troisième place bien méritée pour Roméo, notre champion !